

V. Anuncios

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y COMERCIO

ORDEN de 17 de mayo de 1993, por la que se anuncia a Concurso Público el Servicio de «Realización de Encuestas de Ganado Porcino, Caprino, Ovino, Bovino y Sacrificio de Ganado en Mataderos de la Comunidad Autónoma de Extremadura» por el procedimiento de Urgencia.

Se anuncia a Concurso Público el Servicio de:

«Realización de Encuestas de Ganado Porcino, Caprino, Ovino, Bovino y Sacrificio de Ganado en Mataderos en la Comunidad Autónoma de Extremadura».

Por el Procedimiento de Urgencia.

Por un importe máximo de 15.000.000 de pesetas, I.V.A. incluido.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y de Características Técnicas, se halla expuesto en la Secretaría General Técnica, Sección de Contratación de Obras y Suministros, de la Consejería de Agricultura y Comercio, calle Adriano, número 4-2.ª Planta. Mérida.

En dicho Pliego se contiene el modelo de proposición económica.

Plazo y lugar de presentación de ofertas, hasta las 14.00 horas del décimo día hábil a partir de su publicación en el D.O.E. en el Registro General de la Consejería de Agricultura y Comercio en el domicilio antes citado.

Los documentos que deberán presentar los licitadores, serán reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. En el caso de que las proposiciones sean enviadas por Correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La Apertura de proposiciones se verificará por la Mesa de Contratación que se constituirá a tal efecto, al día siguiente de la finalización de entrega de ofertas, en la calle Adriano, 4 (Consejería de Agricultura y Comercio) en Mérida.

Mérida, 17 de mayo de 1993.

ANUNCIO de 20 de mayo de 1993, para la Subasta de Ganado Vacuno.

La Dirección General de Investigación, Extensión y Capacitación Agraria, sacará a subasta pública el próximo día 3 de junio, jueves, los siguientes lotes de ganado vacuno.

Lote 1.—Seis machos retintos, edad 5 a 6 meses. Precio de salida 55.000 ptas./cabeza.

Lote 2.—Seis machos retintos, edad 5 a 6 meses. Precio de salida 55.000 ptas./cabeza.

Lote 3.—Seis hembras retintas, edad 5 a 6 meses. Precio de salida 70.000 ptas./cabeza.

Lote 4.—Cinco hembras retintas, edad 5 a 6 meses. Precio de salida 70.000 ptas./cabeza.

Lote 5.—Cuatro machos avileños, edad 5 a 6 meses. Precio de salida 65.000 ptas./cabeza; y cuatro hembras avileñas, edad 5 a 6 meses. Precio de salida 65.000 ptas./cabeza.

El ganado se encontrará expuesto la víspera en la Finca «Valdesequera», carretera Cáceres-Badajoz, kilómetro 66,5.

La subasta, por el sistema de puja a la llana, tendrá lugar el día indicado, a las 11 horas, en Finca «Santa Engracia» (SIA), carretera de San Vicente, núm. 4. Badajoz.

La guía ganadera será por cuenta del adjudicatario.

Mérida, a 20 de mayo de 1993.

CONSEJERIA DE INDUSTRIA Y TURISMO

ANUNCIO de 18 de mayo de 1993, por la que se convoca pública licitación para la contratación de las obras, por el procedimiento de contratación directa, correspondientes al proyecto de «Cambio de transformador de potencia en Estación de Autobuses en Zafra».

Por la Consejería de Industria y Turismo, se va a proceder a la

contratación, por el procedimiento de adjudicación directa, de las obras correspondientes al proyecto de «Cambio de Transformador de Potencia en Estación de Autobuses en Zafrá».

- 1.—Tipo de Licitación: 2.488.862 Ptas.
- 2.—Plazo de Ejecución: 1 mes.
- 3.—Fianza Provisional: Dispensada.
- 4.—Clasificación del contratista: No se requiere una específica.

En ella las circunstancias de la contratación serán las siguientes:

Documentos de interés para el licitador: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, el Proyecto Técnico y demás documentación que forman el expediente se encuentran de manifiesto para su examen por los interesados en la Secretaría General Técnica de dicha Consejería.

Modelo de Proposición: Figura como anexo del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares respectivo.

Presentación de proposiciones: Se entregarán en el Registro General de la Consejería, en horas de oficina, hasta las 14 horas del décimo día hábil siguiente al de la publicación de este Anuncio en el Diario Oficial de Extremadura.

Apertura de Proposiciones: Tendrá lugar en las dependencias de la Consejería (calle Cárdenas, núm. 11, Mérida) a partir de las once horas del siguiente día hábil de aquel en que termina el plazo de presentación de proposiciones, salvo que coincidiera en sábado, en cuyo caso se traslada al siguiente día hábil.

Mérida, 18 de mayo de 1993.

DIPUTACION PROVINCIAL DE CACERES

ANUNCIO de 11 de mayo de 1993, por el que se anuncia a pública licitación por el sistema de concurso la adjudicación de la obra: Depuradora de aguas residuales en Moraleja.

Se anuncia a pública licitación por el sistema de concurso la adjudicación de las obras que a continuación se describen:

Obra: 19/010/93, Depuradora de aguas residuales en Moraleja.

Tipo de licitación: 59.999.999 pesetas.

Financiación: 11.455.200 pesetas, Diputación F.P.
26.728.799 pesetas, C.E.E.
21.816.000 pesetas, Subv. Estado.

Fianza provisional: 1.199.999 pesetas.

Fianza definitiva: El cuatro por cien del importe de adjudicación.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Clasificación del contratista: Grupo E, subgrupo I, categoría «d».

Plazo de garantía: Un año a contar desde la fecha en que se lleve a efecto la recepción provisional de las obras, salvo circunstancias excepcionales acordadas por la Diputación Provincial.

Exposición de documentos: Los proyectos, pliegos de condiciones y demás documentos que convenga conocer estarán de manifiesto en el Servicio General de Planificación de Planes y Programas.

MODELO DE PROPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en (calle o plaza) núm. provisto del DNI, núm., en nombre propio (o en representación de), enterado del anuncio publicado en el de fecha, habiendo examinado los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, presupuesto, proyecto, así como los demás documentos obrantes en el expediente se compromete a realizar las obras de «.....», con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad (en letra) pesetas, en la cual queda incluido el Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA).

Lugar, fecha y firma.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Durante los veinte días hábiles siguientes al de publicación del último anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, Diario Oficial de Extremadura o Boletín Oficial del Estado, de las diez a las trece horas, en el Registro Especial del Servicio Administrativo de Planes y Programas.

Apertura de Plicas: El acto de apertura de los sobres conteniendo las proposiciones económicas se verificará el día hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado anteriormente para la presentación de proposiciones, salvo que sea sábado, en cuyo caso se